

VdK-Ausflug 2025: Warum in die Ferne schweifen?.....

Viel Interessantes gibt's in der Nähe zu erkunden, ohne lange zu fahren.

Bei Traumwetter waren am 10. Mai der Mundenhof, Achkarren am Kaiserstuhl und das Hofgut Himmelreich die Ziele des VdK-Ausflugs, zu denen die über 50 Fahrgäste jeweils Informationen erhielten.

Zuerst wurde der vor Freiburgs Toren gelegene Mundenhof besucht, ein 38 ha großer, weitläufiger Tierpark, in dem vor allem vom Aussterben bedrohte Nutztierarten aus aller Welt gehegt und gepflegt werden, wofür man bereits mehrfach Auszeichnungen erhielt.

Der Park ist für Alt und Jung (viele Spielplätze vorhanden) interessant. Ein sehr schönes Aquarium rundet das Angebot ab.

Danach wurde der Kaiserstuhl auf vom Busfahrer souverän gemeisterten schmalen Straßen durch schöne Weindörfer durchquert. Vorbei an den, den Kaiserstuhl prägenden und beeindruckenden Weinbauterrassen nach Achkarren.

Im dortigen, seit 460 Jahren bestehenden Traditionsgasthaus Krone wurde zu Mittag gegessen. Nach Einnahme von leckeren Speisen und Getränken wurde die Fahrt gut gestärkt über Breisach und Freiburg Richtung Himmelreich fortgesetzt.

Das dortige Hofgut Himmelreich betreibt die Akademie Himmelreich, in der junge Leute, auch mit Handicap, eine Ausbildung für den Hotel- und Restaurantfachbereich erhalten und möglichst an Hotel- und Gastronomiebetriebe vermittelt werden. Besonders an solche, die auch bereit sind, Menschen mit Behinderung zu integrieren.

Zum Komplex Himmelreich gehören der Bahnhof Himmelreich (ein kleines Schmuckstück), den die DB aufgeben wollte, in dem auch die Akademie untergebracht ist, sowie das Hotel-Restaurant, das in dem altherwürdigen Bauernhof betrieben wird, der dem Ganzen einen besonderen Charakter verleiht. In diesen gemütlichen Räumen wurden uns Kaffee und leckerer Kuchen serviert.

Im umliegenden Hofgut-Gelände konnte man danach die dort befindliche kleine Kapelle anschauen und/oder sich die Füße vertreten und den Sonnenschein genießen.

Vorbei an Kirchzarten und über den Notschrei ging's ins schöne Wiesental zurück nach Maulburg.

Zufrieden und gut gelaunt traten unsere Fahrgäste, sich für den schönen Tag bedankend, den Heimweg an.